

パチリ！ タウンアイズ



おいしそうでわくわく

塩竈の観光・物産の情報を発信する「塩竈の醍醐味！」も、今回で21回目になります。毎回人気なのがマグロの解体実演販売や海鮮炭火焼きコーナー。秋の味覚を堪能できるイベントです
(10月26日 マリンゲート塩釜)

塩竈の力自慢集合

今回で7回目になる綱引き大会。一般男子・一般男女混合・小学生の部に分かれ、それぞれ頂点を目指します。チームワークが大切なこの競技、参加者たちは、仲間との絆を深めたようです
(11月4日 塩釜ガス体育館)

100歳おめでとうございます



鈴木きくさん
(大正2年11月15日生まれ)

防火書道展の最優秀作品受賞者が表彰されました



「防火」の部
佐々木里沙さん
(第二小学校4年生)



「火の用心」の部
澤田健太郎さん
(玉川小学校5年生)



浦戸消防団の器具置場が完成しました

東日本大震災で、全壊した浦戸消防団野々島器具置場と寒風沢器具置場。それぞれ移転・新築し、野々島器具置場は8月30日、寒風沢器具置場は10月24日に完成しました。完成式典では、浦戸第二小学校と浦戸中学校の子どもたちから、消防団への激励のメッセージが贈られました。また、一般社団法人日本損害保険協会から小型動力ポンプ付軽消防自動車が寄贈されました

(11月2日 浦戸野々島)



子どもも大人も釣りを満喫

復興へ進んでいる安全で元気な塩竈の釣りの魅力を発信しようと「しおがま釣りフェス」が開催されました。「第7回 かけ釣り全国大会IN塩釜」「親子ハゼ釣り大会IN塩釜」は、アサヒグループホールディングの復興支援事業による特別協賛をいただきました

(11月3日 塩釜港～仙台湾大型漁礁周辺)